



ご支援・ご協力ありがとうございました

今年度は6月から1学期がスタートし、誰もが経験したことの無い未曾有の状況下での一年間ではありましたが、子どもたちはそのような中でも多くの成長を見せてくれました。いろいろと教育活動も制限される中ではありましたが、子どもたちはコロナ禍に負けずに、何事にも前向きに取り組んでいました。コロナ禍で気持ちも沈みがちな社会ではありますが、子どもたちの笑顔はそのような大人たちを元気づけてくれるパワーの源ですね。子どもたちの笑顔に本当に救われた一年間でした。来年度も暫くは新型コロナウイルスとの戦いが続きそうですが、子どもたちの笑顔を絶やさないように、そして子どもたちが着実に成長していけるように、引き続き教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいりたいと思います。

本日、各担任より「あゆみ」を渡していますので、ぜひこの一年間の子どもたちのがんばりをお子さんと一緒に振り返っていただきたいと思います。

今年度、無事一年間を終えることができましたのも、保護者や地域の皆様のご協力があったからこそだと思います。特に今年度は感染防止対策等、多くのご支援・ご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。来年度も引き続きご支援・ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

3/12(金) お別れ式

例年は5年生以外の全学年が体育館で集まって行っていますが、今年度は一学年ずつ、順番に入れ替わりながら体育館に入り、6年生に感謝の気持ちを伝えました。5年生も今年度は卒業式に参加できないので、お別れ式で感謝の気持ちを伝えました。歌だけではなくダンスや合奏等を披露する学年もあり、本当に工夫を凝らして6年生に感謝の気持ちを伝えていました。各学年が終わったその都度、6年生からもお礼の言葉を伝えました。6年生も他の学年も、本当にすばしかったです。コロナ禍の中でもいろいろと工夫して取り組んでいる子どもたちの姿にあらためて感動しました。



3/19(金) 第49回卒業証書授与式

3/19(金)に令和2年度第49回卒業証書授与式を挙行了しました。今年度は53名の児童が上野口小学校を巣立っていきました。当日は感染防止を徹底した上で、参加者も卒業生・保護者・教職員に限らせていただき、時間も例年より短縮して行いました。いろいろと制限される中で式ではありましたが、子どもたちの卒業証書を受け取っている姿、そして卒業生の言葉と歌は本当にすばらしく、一人ひとりが輝いていて、大変感動しました。また5年生からのサプライズ動画もあり、感動をより深めてくれました。

この学年の子どもたちは、卒業学年が経験するいろいろな行事が中止となり、コロナ禍の影響を最も受けた学年ではありましたが、そのような中でもいろいろと工夫して何事にも前向きに取り組んでいました。きっと10年後や20年後に仲間と集まった時には、「私たちはコロナウイルスの影響がいっぱいあったけど、本当にがんばったよな」と言い合えるはずですよ。みなさん、胸を張って誇りをもって卒業してください。卒業おめでとう！！

《今後の予定》

3/24(水)	令和2年度 修了式
3/25~4/7	春季休業
4/6(火)	令和3年度 入学式(10:00~)【予定】
4/8(木)	令和3年度 第1学期始業式
4/9(金)	2~6年給食開始
4/14(水)	離任式
4/20(火)	参観・懇談(1・2年)【予定】
4/22(木)	参観・懇談(3・5年)【予定】
4/23(金)	参観・懇談(4・6年)【予定】 1年給食開始
4/29(木)	昭和の日
※家庭訪問については4月最終週を予定しています。 希望者のみに玄関先で実施する方向で、現在検討中です。また詳細は4月にご連絡します。	
※3月校庭開放	3/27(土)AM
※4月校庭開放	4/3(土)AM・4/10(土)AM・ 4/17(土)AM・4/24(土)AM

* 予定変更のときは、改めてお知らせいたします。

春季休業中の生活について

今年度は14日間の春季休業となります。春季休業中は、進学や進級に伴い、子どもたちの心理状況に変化が起きやすく、そのような影響がいろいろな不安や問題行動等にもつながってしまうと言われていています。また長期休業中は自転車での事故も多く報告される時期でもあります。さらに近年は携帯電話やスマートフォン、ポータブルゲーム機、音楽用携帯プレーヤー等によるインターネットの利用に起因した事件、またSNS等による大きなトラブルに巻き込まれることもよく耳にします。本日「春休みの生活約束」の手紙を配付し、子どもたちにも注意喚起を行っていますが、あらためてご家庭でも子どもたちと春季休業中の生活についてよく話し合ってくださいとともに、声かけと見守りをどうぞよろしくお願いいたします。